
Legislativa da Décima Nona Legislatura, realizada no dia sete de junho do ano de dois mil e
vinte e um, no Plenário Benedito Magalhães da Câmara Municipal de Santarém. À hora regimental
o vereador ALYSSON PONTES (MDB), presidente em exercício do Poder Legislativo, deu boas-
vindas   a   todos,   e   iniciou   à   sessão   com   o   GRANDE   EXPEDIENTE.   TEMP0   DAS
LIDERANÇAS:  0  vereador  ERLON  ROCHA  (MDB)  relatou  que  esteve  acompanhando  a
agenda do aniversário de Santarém na região do Arapixuna. Na ocasião foi feita a entrega de um
microssistema de abastecimento de água, e de um micro-ônibus para a escola da localidade. Na
comunidade  de  Carariacá,  foi  entregue  a refoma da  Escola  São  Sebastião.  Ainda no  fim  de
semana, visitou a comunidade de São Jorge, região Curuá-Una, onde esteve ouvindo as demandas
dos comunitários. Infomou que os principais pedidos foram para resolver o problema de drenagem
e iluminação para o campo de fiitebol. 0 vereador JÚNIOR TAPAJÓS (PL) também registrou
que esteve, neste  final de  semana,  acompanhando com alguns pares da Casa,  o prefeito Nélio
Aguiar, o secretário Bruno Costa, e a secretária Maria José Maia, na entrega da refoma da escola
São Sebastião da Comunidade do Carariacá, assim como na inauguração do microssistema de água
para a comunidade  São  José,  e  de  um  ônibus  escolar para a vila de  Arapixuna.  Em  seguida,
recordou que  semana passada recebeu um oficio  do deputado  Cristiano Vale,  infomando que
estará atendendo solicitação através de emenda parlamentar destinada à Santarém, no valor de RS
1 milhão para infraestrutura turística, e R$ 1milhão e 200 mil, para custeio na saúde. Disse que no
momento  oportuno  vai tratar com o prefeito Nélio  Aguiar sobre  o  investimento,  deixando  sua
gratidão  ao  deputado  Cristiano  Vale  por  ter  atendido  o  seu  pedido.  0  vereador  JOSAFÁ
GONÇALVES (PL) enfatizou sobre a entrega da reforma e ampliação da Escola lrmã Leodgard,
momento festivo e de homenagem a ex-diretora Elizabeth Femandes, vítima da covid-19 no início
deste ano. Enfatizou também da entrega da reforma da Escola Alberico, e do Ginásio da Escola
Dom Anselmo, no bairro Diamantino. Parabenizou a arbitragem da Liga Esportiva de Santarém, e
a Liga da Federação  Paraense  de  Futebol pela ação  social  desenvolvida no  fim  de  semana no
campo do Marrecão, na Nova República; que tem como intuito ajudar o árbitro santareno Jailson
júnior, que está em fase de recuperação em vista da covid-19. Finalizou parabenizando a Escola
São João da comunidade Tipizal pelos 57 anos de existência. 0 vereador CARLOS SILVA (PSC)
fez registro que participou do evento Marcha para Jesus, que este ano, devido a pandemia, ocorreu
em fomato carreata, e que levou mais de 600 carros para as ruas de Santarém. Na oportunidade,
parabenizou  o  Conselho  de  Pastores  de  Santarém,  pelo  belo  evento.  Concluiu  relatando  que
estiveram acompanhando a comitiva do prefeito Nélio Aguiar a várias inaugurações pela cidade.
Registrou que puderam entregar uma escola para a comunidade Carariacá, um ônibus para a Vila
de  Arapixuna,  e  um  microssistema  de  água  para  a  comunidade  São  José.  TEMPO  DAS
BANCADAS:  0 vereador JK D0  POVÃ0  (PSDB) relatou que na última quinta-feira esteve
visitando  a região  do  Arapiuns,  onde pode  conhecer a realidade  de  moradores  que vivem  sem
energia elétrica e sem água encanada.  Relatou que o fomecimento de energia elétrica é por um
motor  de  luz  que  foi  implantado  duante  a  gestão  do  ex-prefeito  Ronan  Liberal;  por  isso,  se
comprometeu em verificar a possibilidade  de  implantação  de  energia elétrica para esta região.
Também visitou a comunidade São José, no Arapiuns, onde pode constatar que a escola precisa
de uma reforina,  por isso encaminhará um pedido à Secretaria Municipal de Educação.  Já, na
comunidade Lago Central, disse que não há escola, e os alunos são atendidos em uma sala de aula
que Íúnciona no barracão. Os comunitários pediram uma escola com padrão adequado e digno aos
alunos.  Em  seguida,  registrou que  esteve na Central  de  Distribuição  dos  Correios,  para buscar
entender o que está acontecendo, em decorrência das inúmeras reclamações dos usuários que têm
dificuldade de receber suas encomendas. Por fim, solicitou o redutor de velocidade para a esquina
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da Rua Marabá com a Travessa Rosa Passos. A vereadora ENFA. ALBA LEAL (MDB) registrou
que  esteve  visitando  o  Hemocentro  Regional  de  Santarém  para  acompanhar  a  chegada  dos
equipamentos da Agência Transfusional, que será inauguado no dia 22 de junho. Destacou que o
requerimento solicitando a Agência Transfi]sional foi apresentado pelo vereador Carlos Martins,
na primeira sessão  da atual legislatua.  Em aparte,  o vereador Carlos Martins (PT) destacou a
importância desse serviço, relatando que há anos essa Agência Transfiisional vem sendo adiada
no município. Segundo ele, Santarém chegou a perder os equipamentos para o município de Uruará
porque o Hospital Municipal não tinha a estrutura necessária para o serviço. E agora estão vendo
a  demanda  se  tomar  uma  realidade,  pois  com  a  agência  Íúncionando  dentro  do  hospital,  o
atendimento ocorrerá de foma mais ágil. A vereador Alba Leal também fez destacou a viagem
que fez à Comunidade Vila Brasil, região Arapiuns, onde aconteceu uma ação de saúde executada
pela Secretaria Municipal de Saúde - SEMSA e apoio dos acadêmicos do curso de Medicina da
Universidade Estadual do Pará - UEPA. Fez agradecimentos a todos os envolvidos na ação que
mais uma vez foi produtiva e exitosa. Concluído o Grande Expediente passamos para a Primeira
Parte da  Ordem  do  Dia com a leitura das atas dos dias 25  e 26 de maio de  2021,  que  após
colocadas em discussão foram aprovadas por unanimidade. Em continuidade houve a leitura dos
expedientes  recebidos:  MEMO.  012/2021  -  GAB.  Ver.  Ronan  Liberal  Jr  (MDB);  MEMO.
036/2021  -GAB. Ver. Jander llson Pereira (DEM); MEMO. 033/2021  -GAB. Ver. Alexandre
Maduro (MDB); MEMO. 022/2021 -GAB. Ver. Didi Feleol (PP). Em seguida, passou-se para a
Segunda   Parte   da   Ordem   do   Dia,   com   discussão   e   votação   das   matérias   em   pauta.
TRABALHOS  APROVADOS  E  ACATADOS:  Moção  de  Pesar  149/2021,  de  autoria  do
vereador Alysson Pontes  (PSD);  Moção  de  Aplausos  150/2021,  de  autoria do  vereador Josafá
Gonçalves(PL).Aseguir,entrouempautaoPROJETODERESOLUÇÃ01069/2021,deautoria
do  vereador  Josafá  Gonçalves  (PL),  que  dispõe  sobre  a  criação  da  Comenda  do  Mérito
Futebolístico  "Lúcio  Santarém".  0  projeto  foi  lido  com  seu  parecer,  havendo  aprovação  do
parecer, em seguida, o vereador Júnior Tapajós sugeriu ficar sobre a mesa para que na próxima
sessão possam aprovar o projeto com a presença da família do jogador Lúcio Santarém. 0 que foi
acatado pelo autor da matéria. Ato contínuo, deu-se prosseguimento a pauta com a aprovação do
Pedido  de   lnformação   074/2021,   de  autoria  do  vereador  Júnior  Tapajós  (PL);   Pedido  de
lnfomação 075/2021, de autoria do vereador Aguinaldo Promissória (PSL); requerimentos 994,
1072 e  1073/2021, de autoria do vereador Gerlande Castro (PSB); requerimento  1049/2021, de
autoria do vereador Josafá Gonçalves (PL); requerimentos 1057 a 1059,1088,1089 e 1090/2021,
deautoriadovereadorAlyssonPontes(PSD);requerimentos1060a1063,e1081/2021,deautoria
do  vereador Júnior Tapajós  (PL);  requerimentos  1064,1075,1091  a  1093/2021,  de  autoria  do
vereador  Erlon  Rocha  (MDB);  requerimentos  1065,1066,1098  a  1100/2021,  de  autoria  do
vereador Aguinaldo Promissória (PSL); requerimentos  1069,1070,1094 a 1097/2021, de autoria
do vereador Elielton Lira (AVANTE); requerimentos  1079 e  1080/2021, de autoria do vereador
Carlos Silva (PSC); requerimentos  1084 e  1085/2021, de autoria da vereadora Adriana Almeida
(PV); requerimentos  1086 e  1087/2021, de autoria do vereador Carlos Martins (PT). Indicações
144 e  147/2021, de autoria do vereador Erlon Rocha (MDB); Indicação  146/2021, de autoria do
vereador Alysson Pontes (PSD);  Indicações  145  e  150/2021, de autoria do yereador Aguinaldo
Promissória  (PSL).  Concluído  a  pauta  e  não  havendo  explicações  pessoais,  o  presidente  em
exercício ALYSSON PONTES (PSD), encerrou os trabalhos convidando a todos para a próxima
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(REPUBLICANOS),  ENF.  MURIL0  TOLENTINO  (PSC),  JUNIOR  TAPAJOS  (PL),
CARLOS SILVA (PSC), ERLON ROCHA (MDB), ERASM0 MAIA (DEM), AGUINALD0
PROMISSÓRIA (PSL). AUSENTES  COM JUSTIFICATIVA: JANDER ILSON PEREIRA
(DEM), ALEXANDRE MADURO (MDB), RONAN LIBERAL JR. (MDB), DIDI FELEOL
(PP). E para constar, mandou lavrar a ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada
por quem de direito.
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